
Pacé en Courant en route vers l’Europe

L’association Pacé en Courant, présidée par Loïc Rapinel et fondée 
en 2003, facilite la pratique de la course à pied (fond et demi-fond) 
et la marche nordique. Elle organise aussi régulièrement des 
manifestations sportives (trois dans l’année) à Pacé dans 
l’agglomération rennaise. Entretien avec Loïc Rapinel et 
Gaëlle Houitte, tous deux férus d‘athlétisme.

Gaëlle Houitte : La course à pied est à la 
base de toutes les disciplines sportives et 
permet de s’entretenir physiquement et le 
plus simplement du monde.

Pourquoi avoir créé un club 
d’athlétisme ?
L.R. : Nous voulions développer la course 
à pied sur Pacé et organiser de grandes 
compétitions dans la continuité de ce que 
nous avions déjà réalisé à Rimou, avec les 
fameuses foulées rimoises.

Quel type de compétition 
avez-vous organisé ?
Dès notre arrivée à Pacé, en 1999, nous 
avons lancé le 10 kilomètres sur route. 
Puis nous avons organisé le cross de Pacé-
Rennes Métropole en 2005. Face à notre 
succès, la Fédération française nous a 

Qu’est-ce qui explique votre 
goût pour la course à pied ?
Loïc Rapinel : On est tous les deux des 
anciens athlètes : j’étais plutôt spécialiste 
du demi-fond (800 m et 1 500 m) et Gaëlle 
pratiquait le cross-country et les épreuves 
longues du 3 000 m au Marathon.

incités en 2017 à demander l’organisation 
du championnat de France du 10 000 m 
qui était en perdition.

Comment en êtes-vous venu 
à décrocher la coupe 
d’Europe du 10 000 m ?
Malgré le confi nement cette année, le 
10 000 m a rassemblé plus de 400 cou-
reurs sur 9 courses et 700 sur l’ensemble
des épreuves (les 10 000 m, les 30 minutes 
cadets et cadettes, les épreuves de durée 
jeunes benjamins et minimes, et les relais 
10 x 1 000 m). Notre réussite a convaincu 
l’association européenne d’athlétisme à 
nous confi er la coupe d’Europe du 10 000 m, 
durant trois ans en 2022, 2023 et 2024.

Êtes-vous fi er d’avoir 
décroché cette épreuve ?

Nous sommes ravis d’avoir permis à la 
Bretagne et au département d’Ille-et-Vi-
laine de disposer d’une telle épreuve qui 
réunira 25 à 30 nations sur les quatre 
courses du 10 000 m (deux courses fémi-
nines et deux courses masculines).

Quelles sont les retombées 
pour la région ?
Nous aurons les meilleurs spécialistes du 
10 000 m européen qui viendront en dé-
coudre à Pacé pour défendre leur pays et 
réaliser en même temps les minima pour 
les grands championnats. Nous serons 
surtout heureux d’organiser cette épreuve 
en 2024, l’année des Jeux Olympiques à 
Paris. On ose espérer que lors de notre 
édition nous aurons un futur champion 
olympique ou d’Europe.

Pour vous, comment l’organi-
sation va-t-elle se dérouler ?
Le transport et les hébergements des 
équipes étrangères seront à gérer. C’est 
un point délicat que nous travaillons 
avec la Fédération Française d’Athlé-
tisme, la Ligue de Bretagne, l’Association 
européenne et la mairie de Pacé. Nous 
nous devons de réussir l’organisation 
de la première édition en 2022 pour être 
sereins sur les deux suivantes. Nous nous 
rendrons d’ailleurs encore à Londres en 

2021 pour nous inspirer du savoir-faire 
britannique.

Avez-vous décroché des parte-
naires pour cette course ?
Nous sommes en pleine recherche ! Mais 
on est très content d’avoir déjà décroché 
un partenariat de cinq ans avec l’école de 
management du sport, Amos sport Busi-
ness School de Rennes. Leurs étudiants 
pourront nous aider sur le plan marke-
ting, organisationnel et la communica-
tion. Ils nous permettront de réussir la 
plus belle des manifestations.

Nous souhaitons aussi continuer avec nos 
partenaires fi dèles Intersport, Klaxoon, 
Engie, Legendre etc. et être rejoints par 
d’autres pour porter haut les couleurs de 
la Bretagne et du département.

Est-ce que vous continuerez 
à organiser le championnat 
de France du 10 000 m à Pacé ?
Oui, bien sûr ! On organisera le champion-
nat de France du 10 000, à Pacé, le samedi 
10 avril 2021. Ce sera le dernier exercice 
avant la Coupe d’Europe en 2022 ■

mécénat Loïc Rapinel, président de l’association Pacé en Courant et Gaëlle Houitte
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RENSEIGNEMENTS PRATIQUES
« Pacé aux 10 000 » le samedi 10 avril 2021, au complexe sportif de 
Chassebœuf à Pacé.

■  Pour tout contact • Loïc Rapinel Président
Tél. : 06 70 41 86 20 • Mail : loicrapinel@orange.fr
Gaëlle Houitte • Tél. : 06 62 52 03 36 • Mail : gaellehouitte@wanadoo.fr
Site : http://france10000.fr

loïc rapinel,
président de l’association 
pacé en courant
et gaëlle houitte
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Jinane Mahi, cadette du club, a brillemment remporté le titre du 
championnat de France des 30 minutes sur ses terres cette année.
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